



### Der wandernde Spielmann.

Es war einmal eine zauberschöne Prinzessin mit leuchtenden Augen. Wer sie einmal gesehen, der konnte sie nie mehr vergessen, und wer sie noch nicht gesehen, den trieb die Sehnsucht nach ihrem Anblick und ließ ihm keine Ruh. Von allen Landen kamen viel stolze und tapfere Ritter, um sie zu freien; ihr Vater aber, der alte König Weisrat, verlobte sie mit dem edlen Helden Schildspalter, dessen Ruhm in allen Landen erscholl. Schildspalter liebte das schöne Königskind und ehrte ihren Willen in allen Stücken. Sie bat ihn: „Ach Liebster, laß mich noch ein Jahr bei meinen Eltern wohnen; ich bin noch zu kindisch für Dich!“ Er antwortete: „Ich will gerne ein Jahr warten, wenn es Dir so gefällt!“ Aber in seinem Innern war er betrübt, denn er hätte sie gerne schon besessen. Um sich die lange Wartezeit zu verkürzen, zog er aus